



Cumplir tu sueño es posible

ÁNGEL MARTÍN Y RICARDO CASTELLA CONQUISTAN EL JUAN DEL ENZINA CON SU TELECOMEDIA MUSICAL 'NUNCA ES TARDE', 'SHOW' QUE SE FORJÓ EN SALAMANCA

M. S. G.

El teatro Juan del Enzina le hace la ola al humor. Si las pasadas semanas fueron Rober Bodegas y Santi Rodríguez los encargados de arrancar más de una carcajada al público salmantino, ayer recogían el testigo en el apartado *Comedia en Curso* (del programa orga-

nizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca) Ángel Martín y Ricardo Castella.

Los cómicos conquistaron a los asistentes con un espectáculo, *Nunca es tarde*, que se forjó en Salamanca. Fue hace un par de temporadas, según nos recordaba el salmantino Quequé, cuando el

dúo probaba este texto en el ciclo Humor a la Española, que cada año presenta el propio Quequé (la décima edición comienza el próximo martes, día 4 de diciembre, con Iñaki Urrutia). En este *show*, los cómicos cumplen su sueño de infancia, grabar un disco. Y es que *Nunca es tarde* no es un monólogo al uso. ■



Ángel Martín y Ricardo Castella, ayer, en el teatro Juan del Enzina.

J. M. GARCÍA